

Statistics
CanadaStatistique
Canada

service bulletin

bulletin de service

LIBRARY
GOV. PUBLS.

Communications

Communications

For further information write to
Transportation and Public Utilities Division,
Ottawa, K1A 0V5 Phone (613) 992-7054

Pour de plus amples renseignements prière de vous adresser
à la Division des transports et des services d'utilité publique
Ottawa, K1A 0V5 ou composer (613) 992-7054

Vol. 3, No. 14

MONTHLY TELEPHONE STATISTICS

STATISTIQUES MENSUELLES DU TÉLÉPHONE

OCTOBER — 1973 — OCTOBRE

This Bulletin presents the October 1973 and October 1972 results of the monthly survey of thirteen of Canada's major telephone systems. It also shows the year-to-date totals for 1973 and 1972 for operating revenue and expenses, salaries and wages, construction expenditures and the number of telephone toll messages. From previous experience, these telephone systems account for over 98 % of the revenue earned by all telephone companies in Canada.

Operating revenue reported by these thirteen telephone companies for the month under review totalled \$184.2 million, up 14.7 % from the 1972 total. Year-to-date operating revenue amounted to \$1,709.2 million, representing an increase of 13.7 % over the \$1,503.3 recorded for the similar period last year. Operating expenses for the month of October, 1973 increased 16.2 % from October 1972 to \$118.2 million resulting in a net operating revenue of \$66.0 million, an increase of 12.2 % over 1972. Construction expenditures increased 31.3 % to \$99.1 million from the \$75.5 million recorded a year earlier. During October, there were 59.1 million telephone toll messages reported compared with 50.3 million during October 1972. These systems reported a total of 79,963 employees, 4,792 more than a year ago.

Le présent bulletin renferme les résultats des enquêtes mensuelles d'octobre 1973 et 1972 sur les 13 principaux réseaux téléphoniques du Canada. Il contient également le total cumulé, pour 1973 et pour 1972, des recettes et dépenses d'exploitation, des rémunérations, des dépenses de construction, ainsi que le nombre de communications interurbaines. Nous savons par expérience que ces réseaux téléphoniques représentent plus de 98 % des recettes de toutes les sociétés de téléphone du Canada.

Les recettes d'exploitation de ces 13 sociétés, pour le mois concerné, se sont élevées à 184.2 millions de dollars, soit 14.7 % de plus que le total de 1972. Le total cumulé des recettes d'exploitation atteignait 1,709.2 millions de dollars, ce qui représente une augmentation de 13.7 % par rapport aux \$1,503.3 millions de dollars enregistrés pour la même période l'an dernier. Les dépenses d'exploitation pour le mois d'octobre 1973 ont augmenté de 16.2 % par rapport à octobre 1972, pour atteindre 118.2 millions de dollars, ce qui a entraîné des recettes nettes d'exploitation de 66.0 millions de dollars (12.2 % de plus qu'en 1972). Les dépenses de construction ont augmenté de 31.3 % à 99.1 millions de dollars au lieu de 75.5 millions de dollars l'année précédente. En octobre il y a eu 59.1 millions de communications interurbaines contre 50.3 millions en octobre 1972. Ces réseaux ont déclaré un effectif total de 79,963 salariés, soit 4,792 de plus qu'un an plus tôt.

December — 1973 — Décembre
5-3502-501

A total of 11.1 million telephones were reported in service at the end of October 1973 compared with 10.4 million at the end of the corresponding month in 1972, which represents an increase of 6.7 %. Of the total number of telephones, residential and business telephones accounted for 70.5 % and 29.5 % respectively the same as a year earlier.

Le nombre de téléphones en service à la fin d'octobre 1973 était de 11.1 millions contre 10.4 millions à la fin du mois correspondant en 1972, soit une augmentation de 6.7 %. Les téléphones résidentiels et les téléphones commerciaux représentaient respectivement 70.5 et 29.5 % identique à celle de l'année précédente.

Monthly Telephone Statistics
Statistiques mensuelles du téléphone

October - 1973 - Octobre

TABLE 1. Operating Revenue and Expenses, Salaries and Wages, Construction Expenditures,
Toll Messages, and Employees

TABLEAU 1. Recettes et dépenses d'exploitation, rémunérations, dépenses de construction,
communications interurbaines et effectifs

	October - Octobre		Year-to-date - Chiffre cumulé	
	1973	1972	1973	1972
	\$'000			
Operating revenue - Recettes d'exploitation				
Local service(1) - Service local(1)	88,662	80,466	846,696	761,557
Toll service - Service interurbain	90,530	75,748	816,346	693,930
Directory advertising - Insertions publicitaires	1,724	1,470	16,367	13,886
Other operating revenue - Autres recettes d'exploitation	4,019	3,625	37,539	40,306
Less uncollectible revenue - Moins montants irrécouvrables	743	747	7,716	6,371
Operating revenue - Total - Recettes d'exploitation	184,192	160,562	1,709,232	1,503,308
Operating expenses - Dépenses d'exploitation				
Maintenance - Entretien	32,721	27,726	297,309	268,102
Depreciation - Amortissement	36,733	32,360	353,030	312,958
Traffic - Trafic	12,437	10,805	113,922	102,966
Marketing and commercial - Commercialisation	11,180	9,472	101,358	93,029
Other - Autres	25,101	21,353	242,366	203,547
Operating expenses - Total - Dépenses d'exploitation	118,172	101,716	1,107,985	980,602
Net operating revenue - Recettes nettes d'exploitation	66,020	58,846	601,247	522,706
Salary and wage payments - Total - Rémunérations	68,129	57,300	624,105	550,772
Construction expenditures - Total - Dépenses de construction	99,072	75,536	795,337	687,374
Telephone toll messages (000's) - Communications interurbaines (en milliers)	59,149	50,314	535,744	467,529
Number of employees(2) - Total - Effectifs(2)	79,963	75,171

(1) Includes revenue from coin telephones. - Y compris les taxiphones.

(2) At end of month. - En fin de mois.

... Figures not applicable. - N'ayant pas lieu de figurer.

TABLE 2. Telephones(1) by Type of Service

TABLEAU 2. Téléphones(1) par genre de service

Type of service - Genre de service	Residence	Business	October - Octobre	
	Résidentiels	Commerciaux	1973	1972
	number - nombre			
Main telephones - Téléphones principaux				
On individual lines - Sur lignes individuelles	4,933,912	901,256	5,835,168	5,482,325
On 2-party lines - Sur lignes à deux abonnés	596,841	5,398	602,239	637,439
On multi-party lines - Sur lignes à plusieurs abonnés	533,941	22,212	556,153	532,244
On wide area telephone service lines (WATS) - Sur lignes à service interurbain planifié (WATS)	4,390	4,390	3,581
Coin telephones - Téléphones payants	81,521	81,521	79,269
Mobile telephones - Téléphones mobiles	12,107	12,107	10,834
Centrex telephones - Postes centrex	304,432	304,432	266,881
P.B.X. telephones - Postes de P.B.X.	101	1,187,719	1,187,820	1,127,574
Extension telephones - Postes supplémentaires	1,732,839	751,564	2,484,403	2,210,660
Telephones - Total - Téléphones	7,797,634	3,270,599	11,068,233	10,350,807

(1) Number of telephones at end of month. - Nombre de téléphones en fin de mois.

... Figures not applicable - N'ayant pas lieu de figurer.

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010694834